

Audiensi, Baznas Laporkan Kegiatan, Pjs Wako : Tingkatkan Kepercayaan Publik

Linda Sari - BUKITTINGGI.PUBLIKSUMBAR.COM

Oct 3, 2024 - 21:38



Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani S. Rustam terima audiensi dari Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS).

Bukittinggi-Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani S. Rustam terima audiensi dari Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS). Kegiatan berlangsung di ruang kerja Wali Kota Bukittinggi, Kamis, 3 Oktober 2024.

Ketua Baznas Kota Bukittinggi, Edi Syahmian, menyampaikan, audiensi ini

dilaksanakan untuk menjalin silaturahmi serta melaporkan kerja Baznas hingga September tahun 2024. Dari target pengumpulan Rp3,2 milyar, saat ini berhasil terkumpul zakat dari masyarakat sebesar Rp2.159.000.000,-.

"Zakat yang diterima ini sebagian besar dari ASN sebanyak 89 persen dan sisanya dari masyarakat. Kemudian zakat dan infaq yang terkumpul itu, sudah kita salurkan kepada 6690 mustahik Kota Bukittinggi, sebesar Rp 2.110.000.000,-," ungkap Edi didampingi pimpinan Baznas lainnya.

Penyaluran zakat itu, dilakukan melalui program Bukittinggi taqwa, Bukittinggi peduli, Bukittinggi cerdas, Bukittinggi sehat dan Bukittinggi makmur. Baznas berkomitmen untuk mensejahterakan masyarakat Kota Bukittinggi dalam menuntaskan kemiskinan, bersama Pemko Bukittinggi.

Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, mengapresiasi kehadiran Baznas Bukittinggi di tengah masyarakat. Ia juga berpesan agar Baznas melakukan tugas sesuai dengan ketentuan perundang-undangan dan SOP serta senantiasa melakukan evaluasi secara berkala.

"Kami berharap, Baznas Kota Bukittinggi dapat semakin membangun kepercayaan publik dalam penyaluran zakat," ungkapnya.

Selain itu, Mantan Pjs Bupati Banyuasin itu, juga meminta Baznas untuk meningkatkan koordinasi dengan instansi terkait untuk meningkatkan kinerja BAZNAS.

Terkait dengan pengumpulan zakat yang dilakukan, Pjs Wako menilai, capaian tersebut sudah cukup baik. Pemko tentu ingin Baznas terus bersinergi dengan pemerintah, untuk bantu menuntaskan kemiskinan di Kota Bukittinggi ini.(**).